
令和６年度

CS(コミュニティースクール)とは？

CSとは、学校経営協議会を設置した学校のこ
とです。学校経営協議会とは、こどもの周りにい
る地域の大人が互いに協力し合って、自分のま
ちのこどもたちを守り、育てようとするための仕組
みです。CSの目的は、保護者や地域住民の学
校経営への参画と連携をすすめ、地域に開かれ
た学校づくり、地域に支えられた学校づくりをして
いくことです。
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学校経営協議会 会長 齋藤 貴彦
小平市立花小金井小学校校長 三坂 明子

第１回学校経営協議会（CS会議）報告

日時：令和６年４月２６日午後６時から７時半
場所：花小家庭科室
内容：１) 校長あいさつ

２) CS委員の自己紹介
３) 令和６年度 会長選出
４) 令和６年度 会長あいさつ・副会長選出
５) 学校経営方針について(校長)
６) 花小CSプロジェクトについて
７) 副会長
８) 事務連絡(副校長)

令和６年度の学校経営協
議会会長に齋藤貴彦さん、
副会長に東海祐子さんに
就任いただきました。 

//////////////

                    【CS会議トピックスの紹介】
学校経営方針について校長から説明を聞きました。CS委員
から目指す学校像「未来への夢や希望が抱け、学ぶ楽しさが
いっぱいの学校」というビジョンからぶれないようにCSも活動をし
ようと提案があり、皆が賛同しました。
(花小の学校経営方針はHPからご確認いただけます）

花小CSプロジェクトチームについて紹介いたします！
また今年はCS委員のそれぞれの活動をみなさんにお伝えして、
CSをより身近に感じていただけるようにしていきたいと思います。

Aチーム 「交通安全プロジェクト」
昨年から取り組んでおります、登下校時のこどもたちのあいさつや交通安全への声かけが

しやすくなるように、ポスターの配布準備を進めています。

Bチーム 「健全育成プロジェクト」
昨年は花小園芸ボランティアの皆さんと連携して花小の池をきれいにしました。

今年はCS委員の深川さん率いる園芸ボランティアさんと花小クラブ(放課後こども教室)
がコラボする企画を計画中です！近日中にご案内ができると思いますのでお楽しみに♪

花小CSだより 第1号

花小CSビジョン

「もっと地域を好きになる！」
～保護者と地域と学校で、こどもを育てる～

コミュニティ・スクール



■四宮 範明（花小金井小学校 副校長）

この春に花小金井小学校に着任しました。学校と地
域が連携・協働しながら、こども・学校・地域にとってよ
りよくなるように力になれたらと思います。よろしくお願い
いたします。

■齋藤 貴彦

ＣＳ会長を拝命しました齋藤です。今年は保護者
の皆様を始めとして、ＣＳって何だろ？と言った
お声にお答えできるよう微力ながら頑張って参り
ますので、よろしくお願いします。

令和６年度の学校経営協議会委員(CS委員)の自己紹介です。

■齋藤 貴彦(小平市職員・樹医)

ＣＳ会長を拝命しました齋藤です。今年は保護者
の皆様を始めとして、ＣＳって何だろ？と言ったお声
にお答えできるよう微力ながら頑張って参りますので、
よろしくお願いします。

■深川 真人(花小園芸ボランティア代表)

ボランティア活動を始めて17〜8年、今でも新しい
発見があります。児童たちと共有したいですね。

■東海 祐子(花小地区青少対会長)

青少対会長の東海です。CSの一員として地域と学
校の架け橋となり笑顔溢れる地域を目指します♪
是非、青少対行事にもご参加ください！

■田中 京子(花小地域教育コーディネーター)

学習支援ボランティアを中心にコーディネーターとして
お手伝いさせて頂き5年目となりました。こどもたちの
為に何が出来るかを考えながら取組んで参ります。

■鏑木 美知子(民生児童委員)

花南一丁目に住んでいる民生委員の鏑木美知子
です。地域の赤ちゃんからご高齢の方までのお困り
事の相談役です。

■野口 文男(花小金井南公民館 館長)
 
微力ではございますが、花小金井小学校、
児童、地域のお役に立てるよう頑張りますの
で、どうぞよろしくお願いいたします。

■松浦 竹美(花小地区青少対副会長・小平市青少年委員)

CS委員をしております松浦竹美と申します。児童養護
施設のケアワーカーをしながら、花小青少対の副会長
や小平市青少年委員で地域やこどもたちの活動のお
手伝いもさせていただいています。花小地区が優しく、
暮らしやすい街であり続けるよう頑張りたいと思っていま
す。

■森井 良子(元小平市教育委員会教育長職務代理者)

今年度も、花小のこどもたちにもっと地域を好きに
なってもらえるよう、さらに尽力して参りたいと思います。

■椎名 理沙(保護者の会委員長)

【特徴】声の大きさはマイクいらず
【性格】非常に前向き、大変元気、心臓に毛が生えている
【座右の銘】人生だいたいなんとかなる(する)

今年度も元気に行きましょう！

■瓦井 千恵子(民生児童委員)

花小地域に住んでおります民生児童委員の瓦井
です。毎日元気にあいさつが出来るよう地域で見
守っております。よろしくお願いいたします。

■堀井 賢治（花小金井南中学校 校長）

花小金井小学校にはＣＳの立ち上げから一緒に
関わらせていただいています。小中連携の視点を大
切にしながら、花小金井小学校のために少しでも力
になれるようにしたいと思います。

■鍵山 智子(花小地域教育コーディネーター)

５年目になる地域教育コーディネーターの立場か
らこどもたちの為に保護者の皆様が協力しやすい
環境つくりや情報提供ができるように頑張ります。

１年間よろしくお願いいたします♪CS委員は学校
や地域の行事でこどもたちや学校の様子を拝見して
います、気軽に声をかけてください。


	スライド 1
	スライド 2

